私は動画の世界が面白すぎて 遊び感覚でやっています

動画を絶賛学び中の生徒さんも同じこと言っていて、 初めて3ヶ月目で案件を初めてこなしたKくんとの 会話が面白かったのでシェアしますね。

K「オカモトさん、僕まだ案件1つこなしただけなんですけど動画の裏側ってマジで面白いですね。 YouTubeチャンネルを回してる人が裏で何考えてるのかの戦略がわかって、こうやって登録者伸 ばしてるんや一って思いました。」

オ「世の中の見え方変わりますよね。ただYouTube見てるだけでも、これは〇〇を狙って作ってるんだなとか、わかるようになってくると別の面白さが出てきます。 笑」

K「ほんとそうです。僕サラリーマンの家庭で育ってきたので個人で稼ぐとか特別な才能があるか、嘘ついてるかのどっちかだと思ってました。」

オ「よく始めましたね。笑」

K「そこは勢いです。笑

でももう初めてよかったと思ってます!自分が編集した動画を見てクライアントが喜んでくれて、自分ができることが増えていって、ビジネスの知識も増えていって、あれもできそうじゃん!?これもできるんじゃない!?ってイメージが湧きまくってます」

オ「動画の世界は面白いですよ。動画編集するのもですし、自分で発信していくのも面白いです。 私なんて動画作れてチャンネル動かせるだけで、社長たちのパーティーに呼ばれたりしてますからね。笑」

K「それほんと羨ましいです。僕、将来たくさん稼げるようになりたいので繋がり作れるように今から動きます。クライアントで同じ県にいる人見つけたので会って話してきます!」

オ「いいですね!カリキュラムで学ぶべきことは網羅してるので、結果を出すのは当たり前で、それ以上の物もどんどん手に入れていきましょう!」

K「そうですね!どんどん進めていきます!」

といった感じでした。

動画を学ぶということは 編集ができるようになる、お金が稼げるようになる、 だけではないのです。 ビジネスの知識が入ってできるようになったり 人脈が広がっていったり コミュカが上がったり仲間ができたりと 想像もしなかったようなことが副産物として得られます。

自分自身の価値が上がっていくので それは当たり前のことなのです。

たくさん稼いでいる人や人脈がある人も もとを辿れば普通の人間であり、 自分の価値が高まっていったことで 人生を優位に進められる状況になっているのです。

「この人なんでこんなにすごいの?」 と思える人は、ほぼ価値を上げてそこから広げる という流れを辿っています。

価値を高めることで異次元の領域にいくことができるということです。

なので、 もっと楽しみながら行動してみたらいいのに と思います。

みなさん固く考えすぎです。 悪い意味で真面目だなあと思います。

楽しく学んで人生を変えましょう。